

Comisión Nacional del Mercado de Valores
Sr. Presidente
Paseo de la Castellana, 19
28046 Madrid

Madrid, 21 de noviembre de 2008

Re.- Hecho relevante / Vértice Trescientos Sesenta Grados, S.A.

Muy Sr. Mío:

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley 24/88 del Mercado de Valores, y para su puesta a disposición del público como hecho relevante, Vértice Trescientos Sesenta Grados, S.A. ("Vértice 360" o la "Sociedad") comunica que el Consejo de Administración de la Sociedad celebrado el día de hoy, ha adoptado los siguientes acuerdos:

1. Aumento de capital dinerario con derecho de suscripción preferente

Ejecutar un aumento de capital mediante aportación dineraria con derecho de suscripción preferente de los accionistas, por importe de OCHO MILLONES SETECIENTOS ONCE MIL CUARENTA Y SEIS EUROS CON CINCO CÉNTIMOS DE EURO (8.711.046,5 euros), en desarrollo y ejecución del acuerdo de aumento de capital adoptado por la Junta General Ordinaria de la Sociedad, celebrada el 27 de junio de 2008, en primera convocatoria, ha acordado.

Las características del referido aumento de capital con aportación dineraria son las siguientes:

Quantía: Se ampliará el capital social en la cantidad de SEIS MILLONES SETECIENTOS MIL OCHOCIENTOS CINCO EUROS (6.700.805 €) mediante la emisión de TRECE MILLONES CUATROCIENTAS UNA MIL SEISCIENTAS DIEZ (13.401.610) acciones nuevas, de la misma serie y con los mismos derechos que las actualmente en circulación, con un valor nominal de cincuenta céntimos de euro (0,50 €) cada una de ellas y que estarán representadas por medio de anotaciones en cuenta y una prima de emisión de quince céntimos de euro (0,15 €) por acción. El importe total de la prima de emisión es de DOS MILLONES DIEZ MIL DOSCIENTOS CUARENTA Y UNO EUROS CON CINCO CÉNTIMOS (2.010.241,5 €). En consecuencia, el importe total efectivo de la ampliación es de OCHO MILLONES SETECIENTOS ONCE MIL CUARENTA Y SEIS EUROS CON CINCO CÉNTIMOS DE EURO (8.711.046,5 euros).

Tipo de emisión: El tipo de emisión será de 0,65 euros por acción, de los que 0,5 euros corresponden al valor nominal y 0,15 euros a la prima de emisión.

Forma de representación: Anotaciones en cuenta, siendo IBERCLEAR el encargado de su registro contable.

Periodo de suscripción: En un periodo de quince (15) días naturales a contar desde la publicación de la oferta de suscripción en el Boletín Oficial del Registro Mercantil, los actuales accionistas, así como los adquirentes de derechos de suscripción, podrán ejercer su derecho de preferente y proporcional suscripción con respecto a la totalidad de las acciones emitidas, en la proporción de una (1) acción nueva por cada nueve (9) acciones antiguas.

Aseguramiento de la emisión: Transcurrido el Periodo de Suscripción, en el caso de no cubrirse enteramente la ampliación de capital, el remanente será suscrito por TSS Luxembourg I, S.A.R.L.

Derechos de las nuevas acciones: Las nuevas acciones tendrán los mismos derechos económicos que las actualmente en circulación, y los mismos derechos políticos desde la fecha de su suscripción, participando en todos los dividendos que se puedan repartir a partir de esa fecha.

Admisión a cotización: Se solicitará la admisión a cotización de las nuevas acciones en el Sistema de Interconexión Bursátil Español (Mercado Continuo) en las Bolsas de Valores de Madrid y Barcelona.

Se adjunta a la presente Nota de Prensa explicativa de la ampliación asegurada.

2. Nombramiento de Consejero independiente por cooptación

Nombrar como miembro del Consejo de Administración, por el sistema de cooptación, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, a D. Santiago Ruiz Dubois, quien cubrirá la vacante provocada por la dimisión de D. Juan de Miguel Corcuera, manteniendo el cargo hasta su ratificación, en su caso, por la próxima reunión de la Junta General de Vértice 360°.

Asimismo, se ha acordado nombrar al Sr. Ruiz Dubois como miembro de las Comisiones de Auditoría y Control y de Nombramientos y Retribuciones de la Sociedad.

D. Santiago Ruiz Dubois es Ingeniero de Montes y Máster en Dirección de Empresas por IESE. En la actualidad ejerce el cargo de Director General Corporativo y es miembro del Consejo de Administración de Grupo Aries, grupo multinacional de ingeniería y fabricación de componentes de alta tecnología para la industria aeroespacial y naval, en el que presta sus servicios desde 1989, fecha en la que se incorporó tras una etapa anterior como Adjunto a la Dirección de la compañía Marcasa.

Quedamos a su disposición para cuantas aclaraciones consideren oportunas.

Atentamente,

D. José María Irisarri Núñez
Presidente del Consejo de Administración

La compañía emitirá 13.401.610 nuevas acciones

VERTICE 360° AUMENTARÁ SU CAPITAL EN 8,7 MILLONES DE EUROS

- La ampliación está 100% asegurada por fondos de inversión cuyo inversor de referencia es Nomura, el primer banco inversor japonés, asesorados por Thesan Capital
- Los accionistas podrán adquirir una acción nueva por cada 9 antiguas al precio de 0,65 euros
- La ampliación de capital permitirá a Vértice 360° reforzar su situación financiera para, una vez completada la reestructuración de la división de cine, abordar oportunidades de crecimiento, principalmente en la división de servicios audiovisuales

Madrid, 21 de noviembre de 2008. El consejo de administración de Vértice 360° ha aprobado una ampliación del capital social de la compañía mediante la emisión y puesta en circulación de 13.401.610 acciones ordinarias con los mismos derechos económicos que las antiguas. A cada título ya existente de Vértice 360° le corresponderá un derecho de suscripción preferente y serán necesarios 9 de estos derechos para suscribir una acción nueva. Las nuevas acciones de Vértice 360° se ofrecerán a un precio de 0,65 euros por título.

Dicha ampliación está 100% asegurada por TSS Luxembourg, uno de los fondos de inversión cuyo inversor de referencia es Nomura, el primer banco inversor japonés. Esos fondos están asesorados por Thesan Capital, que es una compañía enfocada en inversiones con aportación de capital para fortalecer la estructura financiera de la compañía, y en ayudar en el desarrollo de los planes estratégicos a medio y largo plazo.

El objetivo de Thesan Capital es alcanzar hasta un 10% del capital de Vértice 360°.

NOTA INFORMATIVA

Según José María Irisarri, presidente de Vértice 360°, "el incremento del capital permitirá reforzar la actual estructura financiera de la compañía; completar la reestructuración de la división de cine, que en el ejercicio 2009 alcanzará la rentabilidad y generará caja positiva; crear una filial que aglutine a todas las compañías que conforman la división de servicios audiovisuales con el fin de tener mayor visibilidad en el mercado; y aprovechar las oportunidades de crecimiento que se están dando en el sector."

"Son cada vez más las cadenas de televisión que se están planteando la externalización de sus medios técnicos y queremos participar en dicho proceso de forma activa", añadió José María Irisarri.

Sobre Vértice 360°

Vértice 360°, que se constituye el 18 de octubre de 2006, es uno de los grupos de referencia del sector audiovisual español. La compañía cubre la práctica totalidad de las actividades del sector. Su división de servicios audiovisuales se dedica a la postproducción y al alquiler de medios técnicos bajo el paraguas de marcas como Telson, Videoreport, Classic & New, REZ Estudio o Apuntolapospo. La división de cine, además de realizar tareas de producción y distribución de largometrajes, cuenta con uno de los catálogos de películas más extensos (alrededor de 3.500 títulos) y prestigiosos entre las distribuidoras independientes. La división de televisión produce contenidos para las principales cadenas, entre los que se incluyen series de ficción, documentales, programas de entretenimiento, etc. La Familia Mata, Cuestión de Sexo, Nada x Aquí o Brainiac son algunos de los productos salidos de la factoría de Vértice 360°.

Sobre Thesan Capital

Thesan Capital es una entidad asesora de fondos institucionales que invierten en situaciones especiales, y cuyo inversor de referencia es Nomura, uno de los principales bancos de inversión a nivel mundial. Planea realizar inversiones en España y Portugal por importe superior a los 200 millones de euros.

Para mayor información:

Amalia Blanco Lucas
Vértice 360
Directora general corporativa
Tlf: 91 754 66 50
amalia.blanco@vertice360.com

José Luis González / Gonzalo Torres
Gavin Anderson & Co.
Tlf: 91 702 71 70 / 661 850 384
jlgonzalez@gavinanderson.es /
gtorres@gavinanderson.es